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晚报讯（记者 刘豹 实习生 冀
雪鑫 摄影报道）近日，不少市民拨
打本报热线电话反映，由于停车位
紧张，市中区东沙河沿线不少大桥的
桥面变成了“停车场”，甚至有商贩
在桥面摆摊设点，不仅造成市民出行
不便，而且还存在安全隐患。6日，
记者对此进行了走访调查。

当日上午，记者驱车沿东沙河沿
线走访发现，东沙河沿线除光明路、
君山路等桥面无停车外，其他桥面均
有车辆停放。在北龙头和南龙头村附
近的桥面上，两侧停放了许多车辆，
让原本宽敞的桥面变得非常狭窄，因
为桥面高过两侧的路面，有些车辆在
拐弯进入桥面时才会发现桥上有车辆
挡道，经常会发生车辆熄火的情况。
附近一龙姓市民表示：“这附近车位
比较紧张，近年来，随着私家车的增
加，大桥两侧的路面已经无法满足停
车需求，所以就有些人将车辆停在桥
面上。”

采访时，一位车主正在桥面上停
车。“把车停在桥上，你不怕被贴罚
单吗？”该车主说：“应该没人贴吧，
有的话别人也不会停在上面。找了半
天也没发现有适合停车的地方，先停
这儿吧。”

据了解，根据相关规定，交叉路
口、铁路道口、急弯路、宽度不足 4

米的窄路、桥梁、陡坡、隧道以及距
离上述地点50米以内的路段，是不能
停车的。

在东沙河周村桥，桥面虽然没有
停车，但变成了商贩售卖水果的地
方，简易棚一个挨着一个，布满大桥
两侧。“这些棚子几乎常年都在这
儿，晚上用篷布一裹，商家甚至都住
在里面，根本不拆除。”一市民说。

市民周先生说：“东沙河自从整
治以来，已经变得很漂亮了，特别是
晚上，景观灯全部打开以后，那叫一
个美。但从远处眺望，总感觉这些帐
篷搭在桥上怪怪的，很是影响美观。”

同时，记者在香港街的桥面上也
看到类似情形，部分商家将商品摆在
桥面上叫卖，市民除了反映影响东沙
河美观之外，还担心长此以往会影响
大桥的使用年限。

东沙河沿线多数辅干道及支路的
桥梁出现停车或被当成市场的较多，
而主干道的桥梁却并没有停车或设点
的情况，究其原因，有市民表示和管
理力度有关。

市民李先生说：“主干道是城区
的重要交通枢纽，每天交通部门会不
定时的进行疏导和劝阻，乱停车或摆
摊有可能被贴罚单或罚款，所以就很
少有人敢迎风而上。然而，一些支路
却不同，交警很少到这些地方查看。
管理的力度不同，所以就导致个别人
把桥面当成停车场或市场使用。”

采访中有市民表达了自己的担
忧。“把车停在桥上或在桥面上摆摊
设点，会使桥面变窄，容易发生交通
事故，还会对桥梁造成损害，增加桥
梁负荷，导致桥梁使用寿命缩短。”
市民马先生说。

摆摊设点 车辆随意停

东沙河沿线部分桥面乱糟糟

晚报讯 （记者 王晨曦 摄影报
道） 近日，有市民拨打本报热线反
映，新城区祁连山路北段的一段路上
积水严重，每逢机动车快速通过，都
会激起层层水花，给过往的行人造成
不便。接到电话后，记者随即赶到现
场对该情况进行走访调查。

现场积水严重的区域主要位于祁
连山北路与S348省道的交界处，该道
路两旁均可见较多的积水，站在一
旁，能够闻到较为明显的刺鼻气味，
初步判断为生活污水。从此处驶过的
机动车辆也纷纷减慢速度，尽量绕
开。除此之外，在祁连山路北侧的人

行道上，也发现被污水侵蚀过的痕
迹，走访之时，人行道上充斥着较多
的淤泥和石子，用脚踩一下，非常松
软。由于污水占去了大半个机动车
道，不少从此经过的车辆，只得行驶
至BRT车道上。

附近一商铺老板表示，这个路口
的积水已经有一段时间了，前几天水
被抽干净一次，这几天又冒出来了，
听说是排水管道坏了，具体什么情况
他们也不清楚。这位老板说，今天的
积水比昨天少多了，已经退下去一部
分了。路口两边的道路也都是淤泥，
根本就没法走，说有人来修，一直到

现在都没修好。
据了解，从今年 6月份，该路口

就开始出现积水，且积水越来越多，
附近的市民说，有的时候水都漫延到
BRT车道，水多的时候有人过来抽，
没过几天又开始往外冒，差不多隔一
周左右积水就会“重出江湖”，也不
知什么时候能修好。

采访中，一位市中区的市民来此
处找车牌。该市民的车牌10天前在此
处被积水冲掉，一直到现在都没有找
到，没事的时候他都会来这个路口询
问，但仍然没有车牌的消息。这位市
民说，他经常从这个路口经过，积水
的现象经常发生，两三天前他从这个
路口经过的时候还没有水，昨天再从
这个路口过的时候就看到很多积水，
他也是见怪不怪了。

4日，记者采访了高新区兴仁街
道办事处，工作人员表示，积水是由
于排水管道破损导致的，现在，他们
正在积极进行维修，商讨维修方案，
积水是因为排水管道坏了，需要重新
铺设排水管道，工程量比较大，他们
会尽快解决。

抽完又往外冒

祁连山北路积水半年需根治

晚报讯（记者 刘豹 实习生 冀雪鑫）近日，不
少市民拨打本报热线电话反映，在市中区经常能见到
在路边杀羊剥皮的现象，血腥的场面让人不舒服，特
别是一些孩子看了，吓得直哆嗦，希望有关部门能关
注此事。

7日上午，记者在市中区锦龙国际小区附近看
到，两只羊的羊头被钩子勾住挂在一个架子上，羊身
子在下面垂着，两只羊都已经被剥了皮，鲜血正在往
下滴，一女士正拿着刀子在羊身上割着什么，场面看
上去血腥残忍，不少市民路过都不忍直视。

当日，在市中区解放南路也看到了类似情况。
“每天早晨送孩子上学，几乎都能看到路边的羊肉汤
店在杀羊，每次孩子都吓得紧闭双眼，但被宰杀的活
羊发出的惨叫声还是能听到。”家住垎塔埠一小区的
张女士说，为此孩子还被吓到过一次，孩子想起那个
场面都不敢自己睡觉，我总觉得这种当街杀羊的做法
欠妥。

家住商城附近的周先生说，“孩子第一次看到杀
羊的时候会有点害怕，但随着见到的次数增多，我发
现孩子的胆子变大了不少，有时候路过宰杀现场，孩
子还会驻足观看，总感觉这种血腥的场面会给孩子带
来一些负面影响。”

“当顾客的面杀羊能说明羊肉比较新鲜，但宰杀
牲畜应该找个专门的或者隐蔽一点的场所吧。”市民
李先生说，现在，市区当街宰杀活羊都已经形成了风
气，这确实不是件好事儿。

记者了解到，根据相关规定，屠宰、出售相关动
物前，货主应向有关部门申报检疫，不得屠宰未经检
疫或检疫不合格的动物，不得屠宰病死、毒死或死因
不明的动物。对检疫合格的动物产品，加盖验讫印章
后方可出场，对牛羊等动物屠宰后，按国家相关规定
实施宰后检疫。未经宰后检疫或宰后检疫不合格的动
物产品，不得出场销售。

“这些商家，只是当街宰杀活羊，也没人知道这
些羊有没有生病、是否检验合格，这种当街宰杀，除
了能验证羊肉新鲜外，说明不了什么。”李先生说，
希望有关部门能关注此事，尽量杜绝当街宰杀动物的
同时检查是否存在私自宰杀的情况，保证市民能买到
放心安全的肉食。

摊贩当街杀羊

行人不忍直视

晚报讯 （记者 李帅）近日，市民吴先生拨打本
报热线电话反映，他经过市中区龙头东路西段门市房
时，差点被泼一身水。这已经不是第一次遇到这样情
况了。再看看一些小巷子或是门市集中的路段，路面
上有很多水渍，都是路边的商铺泼出来的。

“前几天回家骑车经过这里，突然前面店铺里出
来一个人端着水正要往路上泼，看到有车子来后，就
直接往地上倒了。虽然没有泼到我身上，但是被车子
带起的水溅到了身上。”吴先生在电话中说道。

随后记者来到该路段，看到路面上的确有很多水
迹，仔细观察发现，这水是从路北面的店铺里泼出来
的。这些店铺有小饭店、小菜馆、还有烧饼店等，特
别是在小饭店前看到一些用过的餐具都放到门口的水
盆里。来回逛一圈后，发现一些店铺里用完水就很随
意的往路上一倒完事。“其实不只是这段路上的店铺
这样，很多路段的店铺都是习惯性的把水泼到路
上。”市民秦女士介绍。

随后记者又走访了一些小巷子，在振华路和建华
路上的部分路段，路面上或大或小的有一些水迹，有
的是刚泼到路面有的已经快要干了。“走在这里经常
可以看到有人直接把盆里的水倒在路面上，有些是直
接泼到路面上。不过大多数店铺在泼水前都是左右看
看，发现没人才泼。即使不会泼到行人身上，水倒在
路面上也会影响行人通行。”市民周先生说。

“这样不仅影响环境，而且还存在着一定的安全
隐患。现在已经是冬天了，气温较低，如果一早一晚
的再把水泼到路面上，一旦结冰就会影响市民的安
全。希望这些店铺能够自我约束一下，不要再把用完
的水泼到地面上去了。”市民建议。

商铺路边泼水

市民担心结冰


